
 

 

 

ATA 224/2018 1 

Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e oito, os membros do Conselho 2 

Municipal de Saúde (CMS), reuniram-se no Auditório da Secretaria Municipal de Saúde 3 

para  reunião ordinária de número duzentos e vinte e quatro de dois mil e dezoito, com 4 

a finalidade de discutir os seguintes assuntos: 1- Apreciação e votação do Termo de 5 

Referência para aquisição de veículos - em atendimento à Resolução SESA/PR n. 6 

561/2018 - Transporte Sanitário; 2- Mortalidade Infantil; e, 3- Assuntos Gerais. O 7 

presidente do Conselho, Silvio Carneiro de Souza, iniciou a reunião desejando as boas-8 

vindas aos presentes e passou a palavra para a enfermeira da epidemiologia, Ana 9 

Carolina de Souza Bantle, a qual apresentou para os presentes o Termo de Referência 10 

para aquisição de veículos - em atendimento à Resolução SESA/PR n. 561/2018 - 11 

Transporte Sanitário, explanando sobre a aquisição de dois veículos para a Secretaria 12 

Municipal de Saúde de Capanema, momento em que os conselheiros puderam verificar 13 

o Termo de Referência com o descritivo dos referidos veículos. Aproveitando a 14 

discussão do assunto da pauta, comentou-se sobre a rotina do transporte, número de 15 

viagens realizadas e utilização dos veículos.  Em continuidade a pauta prevista, ainda 16 

com a palavra a enfermeira Ana Carolina, explanou sobre Mortalidade Infantil, na qual 17 

mencionou os casos ocorridos em nosso município, salientando a participação de 18 

nossa equipe em Capacitação sobre Agrotóxicos, fazendo referência a má formação de 19 

fetos e crianças. A Conselheira Kleri Seibel, levantou a questão de sensibilizar as 20 

pessoas sobre o uso de agrotóxicos, para o qual a enfermeira Luciane Carla Wuncsh, 21 

juntamente com a Enfermeira Ana Carolina colocaram a metodologia e as orientações 22 

que são realizadas, enfatizando que, após a capacitação terão novos dados a serem 23 

apresentados visando ampliar o resultado deste trabalho, com a finalidade de diminuir 24 

a utilização dos agrotóxicos e uso correto, para que não ocorra a contaminação. Ainda 25 

em discussão deste assunto, levantou-se a hipótese de elencar como publico alvo as 26 

mulheres e as crianças nas Escolas para esta sensibilização. A enfermeira Luciane 27 

Carla Wuncsh, da Vigilância Sanitária informou os presentes sobre o trabalho realizado 28 

pelo setor no cumprimento da legislação municipal, onde está sendo realizado a 29 

sensibilização dos munícipes referente a criação de animais, como galinhas e porcos 30 

que estão sendo criados no meio urbano. O Secretário de Saúde, Jonas Welter, 31 

explanou aos conselheiros que em resultado das reuniões, foi acrescentado no termo 32 

de referência a primeira revisão dos veículos adquiridos. o Conselheiro, Cassiano 33 

Roberto Schenkel, colocou para discussão o assunto da Dengue em nosso município, 34 

no qual tivemos o aumento dos índices de Infestação, sendo necessário o aumento das 35 

ações de combate e sensibilização da comunidade. Sem mais assuntos para colocar 36 

em discussão, firmou-se a aprovação do Termo de Referência para aquisição de 37 

veículos - em atendimento à Resolução SESA/PR n. 561/2018 - Transporte Sanitário 38 

pelos conselheiros, desta forma, encerrando-se esta ata que segue assinada por mim e 39 

demais presentes. Camila Eduarda Lopes; Silvio Carneiro de Souza; Ana Carolina de 40 

Souza Bantle; Kennedy Luis;Kleri Seibel; Cassiano Roberto Schenkel; Luciane Carla 41 

Wuncsh; Alberto Juarez Miorim; Cleomar Welter; Gustavo V. Schneider; Elton Otton;                       42 

Leandro Schuck; Marisa Pontin; Jonas Welter.                              43 


